

Ciudad de México, domingo 11 de octubre de 2020

AIDA CUEVAS FESTEJARÁ 45 AÑOS DE TRAYECTORIA, EN LÍNEA DESDE EL AUDITORIO NACIONAL

- **Será el primer concierto vía *streaming* de la Reina de la música ranchera y el inicio de su gran gira conmemorativa**
- **Podrá verse en todo el mundo el próximo 17 de octubre, a través de la plataforma eticket LIVE**

Aida Cuevas, la máxima exponente de la música mexicana, celebrará 45 años de trayectoria artística con su primer concierto vía *streaming* desde el **Auditorio Nacional** el próximo sábado 17 de octubre, a través de la plataforma de eticket LIVE.

Con esta presentación, la cantante recién nominada al Grammy Latino en la categoría Mejor álbum de música ranchera/mariachi cerrará su gira *Totalmente Juan Gabriel* e iniciará los festejos de sus cuatro décadas y media de carrera.

Poseedora de una de las voces más sorprendentes que ha dado el país, la también conocida como Reina de la música ranchera prepara un concierto sin fronteras, que la llevará hasta los hogares de quienes la reconocen como embajadora de la música tradicional mexicana en el mundo.

La intérprete adelantó que serán 90 minutos de concierto, en el que se podrán escuchar temas de diversos autores, entre ellos, José Alfredo Jiménez, Juan Gabriel, Rubén Fuentes, Roberto Cantoral, Cuco Sánchez, Tomás Méndez y Consuelo Velázquez. En esta presentación estará acompañada por su grupo de músicos, mariachi y ballet folclórico, además contará con la participación de sus hijos Valeria, Diego y Rodrigo.

No faltará el vestuario que ha caracterizado a la cantante como una de las más dignas representantes del folclor nacional, la mayoría realizado por artesanos de diferentes regiones del país.

“Por supuesto voy a usar el traje de charro que me ha caracterizado durante tantos años, es mi bandera, es con lo que yo canto la música mexicana y me siento orgullosa de hacerlo. Habrán varios cambios, voy a usar también vestido y unos rebozos y sarapes de Saltillo maravillosos. Sobre todo, quiero que se vea en todo el mundo lo colorido que es mi México y los trajes tan hermosos que tenemos”, compartió la cantante.

Antología de la música ranchera, Vol. 1 es el título de su más reciente producción musical, que incluye nueve temas como *Juan Colorado*, *El herrero* y *¡Ay Jalisco, no te rajes!*, en el cual gracias a la tecnología canta a dueto con la mexicana Lucha Reyes (1906-1944). Esta producción está nominada al Grammy Latino 2020 en la categoría Mejor álbum de música ranchera/mariachi.

Aida Cuevas inició su carrera en 1975 y cuenta con 40 álbumes en su discografía, de los cuales ha vendido más de 10 millones de copias internacionalmente, obteniendo la certificación de disco de oro y platino en diversas ocasiones, además de ser reconocida con premios como el Grammy internacional y el Grammy Latino, en 2018 recibió una *Luna del Auditorio* en la categoría Música mexicana.

Entre los artistas con los que ha colaborado Aida Cuevas se encuentran Juan Gabriel, Vicente Fernández, Lila Downs, Ángela Aguilar, Natalia Lafourcade, Lucha Villa, Celia Cruz y Gloria Stefan. Además de la nueva gira que arrancará con este *Live Stream* desde el Auditorio Nacional y continuará en 2021, la cantante será reconocida próximamente con una estatua en la Plaza Garibaldi. Además, cantó para importantes personajes como los expresidentes estadounidenses Bill Clinton y George W. Bush, y personalidades como el Sha de Irán, el ex Primer Ministro Canadiense Pierre Trudeau y los Reyes de España.

Durante un encuentro con medios de comunicación, a través de video conferencia, Aida Cuevas destacó la importancia de realizar este concierto en línea desde el recinto de espectáculos más importante de América: “Estamos de la mano de Auditorio Nacional, porque sabemos que tiene grandes técnicos, avances tecnológico impresionantes y estamos seguros de que no va a fallar”.

Aida Cuevas Celebrando 45 años de carrera desde el Auditorio Nacional se transmitirá a todo el mundo a través de la plataforma eticket LIVE, el próximo sábado 17 de octubre a las 21:00 horas (Tiempo del Centro MX). Accesos electrónicos: Fase 3, \$250 MXN, Fase 4, \$280 MXN, disponibles en www.eticket.mx



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa